# 三高NEWS

### No.7 2022年11月11日発行



福井県立三国高等学校を紹介する「三高NEWS」第7号をお届け します。2年修学旅行を始め10月の学校生活の様子をお知らせ します。 三国高校の情報は学校 のホームページでもご 覧いただけます。



## 2年 沖縄修学旅行 2022.10.11~14

#### 1日目【10月11日(火)】 首里城公園

守礼門の前でクラス集合写真の撮影後、首里城公園内を自由散策しました。首里城の復旧作業の様子や、広大な石垣内の様々な遺物を見学することができました。その後は、ステーキパフォーマンスを楽しみながらの夕食でした。巧みなナイフ裁きと、くるくる空中を回る塩・コショウに拍手や歓声を送ると同時に、ステーキの味も十分に堪能していました。



#### 2日目【10月12日(水)】平和講話 クラス別研修

午前は、平和祈念公園にて平和学習を行いました。長田勝 哉氏による平和講話は、沖縄戦の実体験として、銃撃の音 が鳴り響く中での避難生活の様子を生々しく伝えてくれる ものでした。

午後はクラス別研修で、1・2組は美浜アメリカンビレッジでの散策、3・4組は森のガラス館でグラス作り体験、OKINAWAフルーツらんどでマンゴーなどの美味しいフルーツを味わいました。

#### 3日目【10月13日(木)】美ら海水族館 マリン体験

午前は美ら海水族館に行きました。巨大水槽の中を悠々と泳ぐジンベイザメの大きさに圧倒されました。その後クラスごとの昼食では、1組ハンバーガー、2組沖縄そばとジューシー、3組伝統的沖縄料理、4組タコライスを味わいました。

午後はマリン体験。天候も晴れで、海に入るには絶好の コンディションでした。ドラゴンボート、ビーチシュ ノーケル、自由遊泳を楽しみきました。





#### 4日目【10月14日(金)】国際通り

午前は国際通りを散策し、約2時間の自由時間をフルに使って、満足のいく買い物をしました。午後お土産がたっぷり詰まった大きなバッグを抱えて帰路につきました。

# ハッピーハロウィン 2022.10.15



10月15日(土)午後に、みくにまちづくり協議会の「みくに大好き部会」が主催する「ハッピーハロウィン2022」が開かれました。三国高校ではお借りしている空き家の吉野家にブースを設け、地域探究同好会の生徒が活動を行いました。小学生が訪れたときに三国高校についての質問を出し、答えてくれた子どもたちにささやかなプレゼントを渡しました。本校生徒は子どもたちに話しかけ、いろいろヒントを出しながら楽しそうに活動していました。

## 薬物乱用防止講演会 2022.10.20

10月20日(木)7限目に、1年生を対象にあわら三国ライオンズクラブの姉崎健司氏をお迎えし、薬物乱用防止講演会を開催しました。「薬物乱用はダメ。ゼッタイ。」という講演テーマで、スライドや動画を用いて、薬物乱用に関する基礎知識、薬物の具体的な危険性・有害性、薬物乱用への勧誘に対する対応方法について教えていただきました。生徒はワークシートにメモをとり、薬物乱用を未然に防止するための知識や対応方法について学ぶことができました。



# 大元望動機 ・家から近く、近いや 連学時間が短かった。 大学への進学を目指 学校だったから

# 三国中ようこそ先輩 2022.10.27

10月27日(木)三国中学校において、「ようこそ先輩」が開催され、三国高校から6人の生徒が参加しました。中学3年生に対して、高校生活について(学習・部活動)、中学と高校の違い、進路・将来の夢などを中心に、三国高校の魅力や学校の楽しさについて語りました。最初はお互いに緊張していましたが、同じ中学校の先輩と後輩なので、すぐに慣れて後半は和やかに話すことができました。

# 1年生 空き家活用プロジェクト予告

# 1年生 空き家活用プロジェクト発表会

日時:令和4年12月13日(火)10:00~16:00

場所:坂井市商工会三国支所付近の空き家

詳細はホームページをご覧ください。 (12月常住公開予定)

